



第37回公民館まつりを開催しました

東田布施公民館だより

令和6年
11月号
No.52-3786

11月17日(日)、曇り空で雨の心配をしつつ公民館まつりを開催しました。雨はほぼ降ることなく、館内外の催しにおよそ400名の方にご来場いただき、おかげでとても賑やかなまつりになりました。

また役員の皆様には、前日に加え朝7時半から準備、そして運営・後片付けまで丸一日ご協力いただきました。本当にありがとうございます。来年も賑わいのあるまつりを行いたいと思います。よろしく願います。



開会の挨拶をする
松井実行委員長



祝辞をいただいた
東 町長



昭和歌謡を披露された
アムネスティーK本さん



オリンピックで話題の
ブレイクダンス

まつりのオープニングを飾って
いただいた「一心龍」の皆さん



子ども広場や庭園鉄道は子どもたちに大人気



ドリームドールの皆さんの演技



館内の展示にもたくさんの方がごらんになりました



大盛り上がりの大抽選会



遊休品は子どもにも人気!?



タブちゃん・街ガチャも登場しました



伝統芸能「大波野神舞」



最後はお待ちかね 恒例の餅まき

『ちぎり絵』に挑戦 生きがい教室



11月8日(金)、20名の受講生が参加して生きがい教室を開催しました。今回は、「ちぎり絵」に挑戦でした。公民館講座の「絆ちぎり絵サークル」の5名の皆さんにご指導していただきました。

挑戦するちぎり絵は、来年の干支「巳」です。小さめの色紙に、見本と同様のものを作りますが、なかなか思うよう

にいかなかったようです。ちぎり絵の先生方にご指導していただき、個性あふれる作品が完成しました。公民館まつりに、一部作品を展示しました。



4つのグループに分かれて指導していただきました。



一人一人丁寧に教えていただきました。集中して黙々と作品制作に取り組みました。

見本



冬の花を植える準備をしました

11月10日(日)、31名の方がコスモス広場とモデル花壇の作業に参加されました。

今回は、主に24日(日)に県土木建築事務所からいただいた花を花壇に植えるための準備をしました。夏の花を抜き、マルチをとり、施肥をして畝作りまでを一気に行いました。その後、コスモス畑で来年に向けてコスモスの種取りをしました。また、公民館まつりに向けて、公民館の花壇の花も全部引き上げていただきました。

10時過ぎまでかかりましたが、参加された方のおかげで、次回の作業が効率よくできそうです。ご参加いただいた皆さんありがとうございました。



11月の予定

- 2 2日(金) 3 行事合同反省会 (19:00~)
- 2 4日(日) コスモス作業 (8:00~)

12月の予定

- 3 日(火) 『のりーね』利用説明会 (13:00~)
- 6 日(金) 生きがい教室 (9:30~)
- 第3回補導委員会 (19:00~)
- 1 4日(土) 子ども料理教室 (9:30~)
- 2 7日(金) 年末大掃除 (9:30~)